



Localizado el segundo cayuco que se buscaba desde ayer a 2 millas de El Hierro

- Las 84 personas que iban a bordo ya han recibido las atenciones médicas necesarias en el Puerto de La Estaca
- Esta mañana, el buque de Salvamento Marítimo "Conde de Gondomar" rescató a 93 personas de otro cayuco, que también se buscaba desde ayer, a 82 millas de Los Cristianos

28-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha coordinado desde ayer las operaciones de búsqueda y rescate de dos cayucos avistados por un avión del Ejército del Aire al sur de Las Islas Canarias.

Salvamento Marítimo rescató esta mañana a 93 personas que iban a bordo del primer cayuco localizado por el buque "Conde de Gondomar" 82 millas al sur de Los Cristianos.

El segundo cayuco ha sido localizado esta tarde a 2 millas del Puerto de La Estaca. Un helicóptero del GIE del Gobierno de Canarias lo ha mantenido posicionado y dirigido al Puerto de La Estaca hasta la llegada de la "Salvamar La Palma" que lo ha asistido en la maniobra de atraque al muelle, donde las 84 personas que iban a bordo han sido atendidas por los servicios sanitarios.

En el dispositivo de búsqueda de esta segunda patera también participaron el buque Punta Salinas, la embarcación de intervención rápida "Salvamar Alphecca", la patrullera de la Armada "Vencedora", el avión "Serviola Uno" y un avión del Ejército del Aire.